

"Transparenz beim AZV Pfattertal e.V." informiert.

Die Bürgerinitiative



Oktober 2016

7 erfolgreiche Jahre – nun die Auflösung !

Liebe Mitglieder unserer Bürgerinitiative,

in unserem Rundbrief vom August 2016 hatten wir Sie über die aktuelle Situation informiert und Sie zur außerordentlichen Mitgliederversammlung am 30. September eingeladen.

Zu dieser Versammlung kamen 43 Mitglieder. Der bisherige Vorstand, der nicht mehr für eine Wiederwahl kandidierte, gab bei dieser Versammlung einen Überblick über die BI-Geschichte der letzten 7 Jahre. Während dieser Zeit haben wir uns mit einer Vielzahl von Themen beschäftigt, die Einfluß auf die Gestaltung und Gebührenkalkulation unseres Dienstleisters AZV Pfattertal haben. Wir können 2 erfolgreiche Klagen vor dem Verwaltungsgericht Regensburg und eine erfolgreiche unmittelbare Widerspruchsaktion vorweisen. Immer wieder mussten wir zusätzlich Diskussionen mit dem AZV wegen mangelhafter Kalkulationen führen. Unserer Hartnäckigkeit, der medialen Unterstützung und der Vertretungsmacht unserer nahezu 1.000 Mitglieder ist es zu verdanken, dass das Geschäftsgebaren beim AZV von übergeordneten Stellen durchleuchtet wurde und eine Verschlinkung der aufgeblähten Struktur des AZV im Gange ist. Auch ist beim AZV – bedingt durch eine weitgehende Neubesetzung nach den letzten Kommunalwahlen - eine offene, bürgernähere Denkweise eingeleitet.

Unsere Aktionen haben allein an der Gebührenfront dazu geführt, dass eine

4-köpfige Musterfamilie 1.137,- € an Gebühren weniger

zu zahlen hatte. Im gesamten Verbandsgebiet haben die Bürger

4,075 Millionen Euro Gebühren weniger

an den AZV bezahlt, als dieser ursprünglich auf Grund gesetzeswidriger Kalkulationen von den Bürgern erheben wollte.

Da der bisherige Vorstand nicht mehr kandidierte, waren Bewerber für die Vorstandarbeit gesucht. Leider hat sich niemand bereit erklärt, unsere Arbeit fortzusetzen.

Wir haben daher vorgeschlagen, den Verein ‚Transparenz beim AZV Pfattertal e.V.‘ zum 31. Oktober 2016 aufzulösen.

Sollten die anwesenden Mitglieder diesem Vorschlag zustimmen, mussten sie mit einer $\frac{3}{4}$ -Mehrheit zustimmen.

Der Vorschlag wurde mit 37 zu 6 Stimmen angenommen.

Der Vorstand wird also umgehend die Löschung beim Amtsgericht beantragen.

1 Jahr nach Löschung kann auch das **Vermögen des Vereins** verwertet werden. Es geht um **29.061 €**, die sich noch durch die Kosten der Auflösung geringfügig vermindern werden. Folgender Vorschlag zur Verteilung in gleichen Anteilen wurde von der Mitgliederversammlung am 30.09.2016 mehrheitlich angenommen:

- **VKKK Ostbayern e.V. (Verein zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder)**
- **KUNO-Stiftung (Kinderklinik im Universitätsklinikum Regensburg)**
- **Hospizverein Regensburg e.V. (Johannis-Hospiz Pentling)**
- **Leukämiehilfe Ostbayern e.V.**
- **Lebenshilfe Regensburg e.V. (Standort Gebelkofen)**
- **Verein Zweites Leben e.V.**

Die Übergabe wird zum gegebenen Zeitpunkt in einer eigenen Veranstaltung stattfinden.

Als Liquidatoren, die ebenfalls dem Amtsgericht zu melden sind, sind D. Scheible und H. Kremerskothen benannt.

Die Mitgliederlisten werden mit der Vereinsauflösung, Unterlagen der Vereinsbuchhaltung nach 2 Jahren vernichtet. Unsere Homepage mit Informationen für alle Interessierten wird noch 2 Jahre betrieben.

Es bleibt uns noch, allen Mitgliedern für ihre Unterstützung und Treue zu danken. Haben Sie auch nach Auflösung der BI weiterhin einen kritischen Blick auf den AZV und nehmen Sie Ihre gewählten Vertreter, die das Geschehen beim AZV bestimmen, in die Pflicht.

Ihr Vorstand der Bürgerinitiative
'Transparenz beim AZV Pfattertal e.V.'

V.i.S.d.P. Dietrich Scheible, Waldstraße 16, 93087 Alteglofsheim
Hermann Kremerskothen, Hauptstraße 12, 93096 Köfering